
Tischtennis-Kreisverband

Friesland e.V.

Protokoll des Kreistages vom 16.07.2015

 in Neustadtgödens (Gaststätte „Zur Waage“)

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Vorsitzender Günther Schäfer eröffnet um 19:38 Uhr den ordentlichen Kreistag und begrüßt neben den anwesenden 
Vereins- und Vorstandsvertretern auch besonders als Vertreter des TT-Kreises Oldenburg-Stadt Wilfried und Lars 
Jeddeloh  (den  Letztgenannten  als  dortigen  neuen  1.  Vorsitzenden).  Entschuldigt  haben  sich  (teilweise 
krankheitsbedingt) die Vertreter des SV Gödens und des TuS Obenstrohe sowie die Sportkameraden Florian Voelter, 
Horst Müller, Hartmut Wolfteich und Jan Schoon; seitens der in der Region organisierten TT-Kreise haben sich die  
Sportkameraden Ralf  Kobbe (Ammerland),  Holger  Bielefeld  (Delmenhorst),  Felix  Lingenau (Oldenburg-Land) und 
Sportkameradin Stefanie Meyer (neue 1. Vorsitzende des TT-Kreises Wesermarsch) entschuldigt (Anmerkung: Als 
Vertreter  des  TT-Kreises  Wilhelmshaven  erscheint  der  1.  Vorsitzende  Andreas  Janssen  später  im  Laufe  der 
Versammlung).

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit und der Stimmberechtigung

Folgende Stimmverteilung (Basis: Gemeldete Mannschaften in der Saison 2014/15) wurde festgelegt:

Verein Anzahl 
Mannschaften

mögliche Stimmen „Ist“-Stimmen (abhängig von 
Anzahl der Anwesenden)

SV Büppel 6 3 3
SG Cleverns/Sandel 5 3 3
TuS Dangastermoor 4 3 3
TuS Glarum 3 2 2
SV Gödens nicht anwesend (entschuldigt, s.o.)
Heidmühler FC nicht anwesend
MTV Jever 14 6 6
TV Neuenburg nicht anwesend
TuS Obenstrohe nicht anwesend (entschuldigt, s.o.)
TuS Oestringen 3 2 2
SV GG Roffhausen 4 3 3
TuS Sande 11 5 5
TuS Sillenstede 5 3 3
Vareler TB 7 4 4
TuS Zetel nicht anwesend
TuS Horsten 10 5 5

Summe 39
  
Daneben verteilen sich 6 Stimmen auf die anwesenden Vorstandsmitglieder.

TOP 3 Gedenken an die Verstorbenen

-entfällt-

1.Vorsitzender Günther Schäfer – Diekstahlstraße 45 – 26452 Sanderbusch
Telefon: 04422-2922 E-Mail: g-schaefer-sande@t-online.de

Bankverbindung: Landessparkasse zu Oldenburg – BLZ 280 501 00 – Konto Nr. 425 397
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TOP 4 Genehmigung Protokoll Kreistag 2014

Zum Protokoll gibt es keine Einwendungen oder Ergänzungen, so dass dieses einstimmig genehmigt wird.

TOP 5 Ehrungen: beste Jugendspieler, Staffelsieger, Pokalsieger

Erfreulich ist wieder die große Anzahl sportlicher Erfolge, so dass folgende Ehrungen vorgenommen werden konnten:

- Jugend (durch Jugendwart Joachim Biele)/ Mannschaftsehrung mit Pokal, beste Einzelspieler erhalten Medaillen -

Liga Meister Einzelspieler (in Klammern Verein)
Kreisliga Jungen Vareler TB Marten Wendt (Vareler TB)
Kreisklasse Jungen SV GG Roffhausen Leon Martin (TuS Sillenstede)
Kreisliga Schüler/ Staf-
fel A

TuS Horsten Kevin Henkensiefken (TuS Horsten)

Kreisliga Schüler/ Staf-
fel B

Vareler TB Ole Wendt (Vareler TB)

Schülerinnen TuS Horsten Alea Augustin (TuS Sande)

Anmerkung: Play-Off-Gesamtsieger bei den Schülern (Play-Off-Runde der beiden Staffeln A und B) wurde der TuS 
Horsten

Daneben erfolgten noch Sonderehrungen für Meistermannschaften auf Bezirksebene und höher:

1.) TuS Horsten: Die Mädchen gewannen die Meisterschaft in der Bezirksliga Mädchen Nord und wurden mit ei -
nem Geldpreis geehrt;

2.) TuS Horsten: Die Jungen gewannen die Meisterschaft in der Bezirksklasse und wurden ebenfalls mit einem 
Geldpreis geehrt.

- Erwachsene (durch Sportwart Thorsten Hinrichs)/ Mannschaftsehrung mit Pokal -

Liga Meister
Kreisliga TuS Zetel (wird nachgereicht)
1. Kreisklasse TuR Eintracht Sengwarden II (Ehrung in WHV)
2. Kreisklasse TSR Wilhelmshaven III (Ehrung in WHV)
3. Kreisklasse SG Cleverns/Sandel III
4. Kreisklasse TuR Eintracht Sengwarden III (Ehrung in WHV)
5. Kreisklasse TSR Wilhelmshaven IV (Ehrung in WHV)

- Weitere Ehrung -

Geehrt und ausgezeichnet mit einem Geschenk (TT-Netz) wird durch G. Schäfer in seiner Eigenschaft als 2. Vorsit -
zender des Tischtennis-Bezirkes Weser-Ems die Tischtennis-Abteilung des TuS Sillenstede (150-jähriges Jubiläum 
des Gesamtvereines) –übergeben wird das Geschenk an den Abteilungsleiter Hans-Jürgen Grimpe.

TOP 6 Jahresberichte des Vorstandes

Vorsitzender Günther Schäfer berichtet zunächst über den aktuellen Stand des Verbandsentwicklungsprozesses in-
nerhalb  des TTVN.  So wurde  die  zunächst  geplante  Auflösung des Bezirkes  Braunschweig  auf  Beschluss des  
Bezirksbeirates verschoben, da die für eine Auflösung des Bezirkes nötige qualifizierte Mehrheit nicht zu erreichen ge-
wesen wäre. Im Bereich des Bezirkes Weser - Ems sind nun auch die Kreise Cloppenburg und Vechta eine Koopera-
tion eingegangen, um die nur so zu gewinnende Stimme im TTVN - Hauptausschuss wahrnehmen zu können. Bisher  
hat es in unserem Bezirk also nicht eine einzige Fusion von Kreisen gegeben (wie sie seitens des Vorstandes des 
TTVN angestrebt wird). In drei Kreisen unseres Bezirkes wurden drei neue Kreisfachwarte gewählt: Im KV Weser-
marsch, im Kreis Leer und im Bereich Oldenburg Stadt. Neue 1. Vorsitzende in der Wesermarsch ist die 29jährige
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Stefanie Meier (Elsflether TB), in Leer Stephan Janßen (TTC Remels), der gleichzeitig noch Vorsitzender seines Ver-
eins ist und 7 Staffeln leitet. Das sei, so Schäfer, ein weiterer Beleg dafür, dass immer mehr ehrenamtliche Arbeit von  
immer weniger Funktionären geleistet würde. In Oldenburg Stadt ist Lars Jeddeloh (Hundsmühler TV) neuer Kreis-
fachwart, der zusammen mit seinem Vater Wilfried Jeddeloh (beide Hundsmühler TV ) der Einladung zu unserem 
Kreistag gefolgt ist.
Beide werden besonders willkommen geheißen.
Schäfer erinnert daran, dass der TT Bezirk 5000 Euro für Projekte zur Mitgliederneugewinnung zur Verfügung gestellt 
habe und fordert die Vereine auf, dieses Angebot auch zu nutzen. Der entsprechende Beschluss nebst Ausführungs -
bestimmungen ist den Abteilungen kurz nach Inkraftsetzung zugegangen. Für den Bezirk gab es im Jugendbereich 
sehr gute Platzierungen bei den TTVN-Jahrgangsmeisterschaften. Das sei der guten Arbeit des Jugendwartes Tho-
mas Bienert zu verdanken.
Der  jetzige  Vorsitzende  Bernd  Lögering  tritt  2016  nicht  mehr  zur  Wiederwahl  an.
Die Hauptausschusssitzung des KSB findet am 21.7. statt. Nach einer einstimmig verabschiedeten Satzungsänderung 
sind  dort  nun  auch  die  Vorsitzenden  der  dem  KSB  angehörenden  Vereine  stimmberechtigt.
Schäfer erwähnt besonders die außergewöhnliche Ehrung von Dieter Jürgens, dem am 26.6. im Audienzsaal des je -
verschen  Schlosses  der  Frieslandtaler,  die  höchste  Ehrung  des  Kreistages  für  ehrenamtliche  
Arbeit, verliehen wurde. Jürgens fast 60jähriges Engagement für den Tischtennissport sei ebenso ungewöhnlich wie 
vorbildlich. "Wenn wir mehr Sportkameraden mit auch nur einem Teil des Engagements von Dieter Jürgens hätten, 
wäre mir um die Zukunft des Tischtennissports nicht bange", betonte Schäfer. Er richtete einen dringenden Appell an  
alle, gerade jetzt noch mehr für die Gewinnung neuer Mitglieder zu tun. Besonders viel müsse im Jugendbereich un-
ternommen  werden.  Wer  längere  Fahrten  vermeiden  wolle,  der  müsse  sich  kümmern.  Der  Tischtennissport  
sei wie kaum ein anderer Sport für jedermann geeignet, gleichgültig ob sportlich oder unsportlich, ob jung oder alt, ob 
männlich oder weiblich. Wo etwas geboten werde, da kämen auch die Kinder. Im übrigen verwies er in diesem Zu-
sammenhang auf die Tagesordnungspunkte 12 und 13 (Sachstand Region bzw. Jugendarbeit in den Vereinen).

Sportwart Thorsten Hinrichs zitiert aus den Protokollen der Vorjahre, denn die Kernaussage kann unverändert stehen 
bleiben: „…berichtet von einem durchweg erfolgreichen TT-Jahr: Quantität und Qualität in FRI sind hervorragend!“
Festzuhalten bleibt, dass die Vereine und Sportler stolz sein können auf die sportlichen Aushängeschilder des TT-
Kreises, so gelang den Damen des TuS Sande eindrucksvoll als Aufsteiger der souveräne Klassenerhalt in der Oberli -
ga Nordwest, genauso wie der 1. Herrenmannschaft des MTV Jever ebenfalls als Aufsteiger sogar in der Regionalliga 
Nord!

Dem Herrenteam des TuS Sande schien in der Verbandsliga zunächst der Abstieg zu drohen, doch als Nachrücker  
(2. Platz Relegation) konnte man auch dort den Klassenerhalt feiern!

Darunter gab  es einige Rückzüge (MTV Jever, Heidmühler FC, SV GG Roffhausen), doch Erwähnung finden auf je-
den Fall noch auf Bezirksebene die Vizemeisterschaft des MTV Jever III in der Bezirksoberliga sowie die Meister -
schaft des TuS Sande III in der 1. Bezirksklasse.

Besondere Erwähnung verdienen noch die wiederholt tollen Leistungen mehrerer Seniorinnen: In diesem Jahr konn-
ten sich Anke Black und Susanne Meyer mit Gold im Einzel (Anke) sowie Silber (zusammen im Doppel) bei den Lan-
desmeisterschaften im März in Dinklage hoch dekorieren.

Ein Ausblick zeigt, dass im Erwachsenenbereich erfreulicherweise weiterhin recht stabile Mannschaftszahlen zu ver-
zeichnen sind:
Landesebene und höher: 3 (4) –in Klammern Vorjahr-
Bezirksebene: 17 (16)
Kreis: 36 (36)
Allerdings bedarf es weiterer großer Anstrengungen, diese Zahlen zu halten, so liegen insbesondere in den Bereichen 
Hobby- bzw. Gesundheitssport noch große Potenziale für unseren Sport.

Die Beteiligung an den Kreisranglisten ist weiterhin sensationell gut, das System mit zwei gleichberechtigten Vor -
ranglisten ist voll aufgegangen mit 36 bzw. 28 Teilnehmern, erfreulich auch, dass wieder einige Damen teilgenommen 
haben! Der Appell geht in diesem Zusammenhang an die Vereinsvertreter, die kürzlich übersandte Ausschreibung für 
die Kreisindividualmeisterschaften breit zu verteilen, denn der gestartete Versuch, alle Klassen an einem großen ge-
meinsamen Tischtennis-Wochenende (18. bis 20.09. in Jever) auszurichten, verbunden auch mit der Einführung des 
Schweizer Systems (je nach Beteiligung), lebt von den Teilnehmern!

Abschließend richtet Hinrichs seinen Dank für eine gelungene Saison an die Vereinsvertreter, Mannschaftsführer und 
insbesondere an Kreis-Admin Dieter Jürgens!
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Sportwart Jugend Joachim Biele erinnert neben den Erfolgen (siehe Ehrungen) auch an die Teams, die teilweise trotz  
deutlicher Niederlagen jeweils tapfer die Saison zu Ende gespielt haben und sicherlich auch Einiges gelernt haben –
dieser sportlichen Einstellung zollt er großen Respekt. Er weist auf die guten Platzierungen der am höchsten spielen-
den Teams aus Friesland hin und freut sich über den 4. Platz der Jungen des MTV Jever in der Niedersachsenliga  
und die souveräne Leistung der Mädchen des TuS Horsten, die neben Meisterschaft und Bezirkspokalsieg auch die 
Bezirksmannschaftsmeisterschaft errungen haben, gleich bedeutend mit dem Aufstieg in die Niedersachsenliga!

Das große Nachwuchstalent  Heidi  Xu ist  in ihrem Jahrgang 2005 übrigens im gesamten Bereich des Deutschen 
Tischtennis-Bundes die amtierende Nummer 2!

Die Anzahl der gemeldeten Nachwuchsmannschaften aus dem TT-Kreis Friesland ist mit 33 auch in der kommenden  
Saison konstant, leider kommt jedoch keine Kreisklasse Jungen mehr zustande und das einzige friesische Schülerin-
nenteam (MTV Jever) mischt in der Kreisliga in der Wesermarsch mit (Einzugsbereich daneben Oldenburg-Stadt).

Zum Kreiskadertraining bedauert er die geringe Teilnehmerzahl, so dass es in der kommenden Saison Neuerungen 
geben wird (weniger Termine oder Wechsel der Hallen; auch künftige Überlegungen, dieses Training gemeinsam mit 
Nachbarkreisen anzubieten, erscheinen schlüssig).

Abschließend weist er auf das Turniermodul in click-tt hin und bittet um eine intensive Weitergabe der Ausschreibun-
gen in den Abteilungen –zur Vergrößerung des E-Mail-Anschriftenverteilers ist er auch dankbar für die Übermittlung 
von Mannschaftskontakten, -betreuern oder Mannschaftsführern an ihn.

Dieter Jürgens und Dieter Ludwig als Pokalwarte erinnern an die erfolgten Ausschreibungen und bitten um Meldungen 
der Pokalteams bis zum 15.08. In diesem Zusammenhang ergänzt Ralf Krieger, dass die jeweiligen Startgelder nicht 
mehr per Lastschrift eingezogen werden können, sondern an den TT-Kreis zu überweisen sind.

Abschließend freut sich Hans-Heinrich Schrievers für die Berichterstattung in der Lokalpresse über die jeweils pünktli -
che Ergebniseingabe; sofern er als jeweiliger Kontakt in den Ausschreibungen für die Pressearbeit angegeben ist, er-
übrigen sich gesonderte Veranstaltungsberichte, die er für die Pressearbeit als eher kontraproduktiv ansieht.

TOP 7 Berichte der Staffelleiter

In diesem Zusammenhang verliest Günther Schäfer für den wegen einer anderen Veranstaltung verhinderten Horst 
Müller (5. Kreisklasse) dessen Bericht und dessen Vorschlag, in der kommenden Saison aufgrund der geringen Mel -
dezahl von fünf Teams eine Doppelrunde auszutragen. Hierzu erfolgen keine weiteren Wortbeiträge.

TOP 8 Bericht des Kassenwartes

Ralf Krieger stellt den Jahresabschluss 2014 vor und erläutert in diesem Zusammenhang die größten Ausgabe- (Ka-
dertraining, Auslagen Vorstand und Staffelleiter, Pokale etc.) sowie Einnahmepositionen (Nenngelder, Strafen etc., 
Kreiskadertraining Teilnehmererstattungen), das Kassenjahr 2014 schloss mit einem Ergebnis von –965 € ab, das al -
lerdings um einen Übertrag von Nenngeldern nach 2015 um ca. 600 € bereinigt werden muss, so dass dieses Ergeb -
nis tatsächlich ca. - 400 € beträgt.
Ralf Krieger betont, dass dieses Minus nicht dauerhaft verkraftet werden kann und so eigentlich die Einnahmenseite  
verbessert werden müsste; allerdings kann es evtl. durch Änderungen im Kreiskader-Training ein Schließen dieser 
Lücke geben.

TOP 9 Aussprache über die vorausgegangenen Berichte

Es wird keine Aussprache gewünscht.
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TOP 10 Bericht der Kassenprüfer

Werner Willms führt hierzu aus, dass die Kasse von ihm und Carsten Luks am 15.07.2015 geprüft wurde. Er attestiert  
dem Kassenwart eine gute ordnungsgemäße Kassenführung, so waren alle Belege vollzählig und sämtliche Buchun-
gen waren nachvollziehbar.

TOP 11 Entlastung des Kassenwartes

Im Ergebnis seines Berichtes beantragt Werner Willms die Entlastung des Kassenwartes, die einstimmig beschlossen 
wird.

TOP 12 Sachstand Region

Günther Schäfer, Thorsten Hinrichs und Dieter Jürgens konnten von einer guten und sehr konstruktiven Versammlung 
von Teilnehmern der  an der  kooperierenden Region beteiligten TT-Kreisverbände Ammerland,  Friesland,  Weser-
marsch,  Wilhelmshaven, Oldenburg-Stadt,  Oldenburg-Land und Delmenhorst  am 22.06.  in Wahnbek (Ortsteil  von 
Rastede) berichten. Dort wurden insbesondere vor dem Hintergrund der jeweils gemeldeten Nachwuchsteams mögli-
che Zusammenarbeiten diskutiert.

Hervorzuheben ist, dass in der kommenden Saison in den Kreisstaffeln der genannten Verbände sämtlich das Braun-
schweiger System zum Einsatz kommen wird. Neben dem SV Nordenham soll in der Kreisliga Jungen Friesland mög-
lichst auch noch ein Team des TV Esenshamm zum Einsatz kommen. Die Versammlung verabschiedet einstimmig 
die von Dieter Jürgens vorgeschlagene Zusammensetzung der genannten Kreisliga mit den beiden Teams aus der  
Wesermarsch.

Erwähnung fand noch, dass im Gegenzug hierzu das Schülerinnenteam des MTV Jever in der Kreisliga Wesermarsch 
antreten wird, unter anderem auch mit Teams aus dem Kreis Oldenburg-Stadt. 

  
TOP 13 Jugendarbeit in den Vereinen

Joachim Biele erinnert an seinen Jahresbericht: Zur Zeit haben wir noch recht konstante Mannschaftszahlen, aber es 
ist unumgänglich, intensiv zu arbeiten. Thorsten Hinrichs stellt Projekte des MTV Jever vor (PingPong Kindergarten,  
Mini-WM, informelle Nachwuchsrunde) und appelliert an die Vereine, neue Konzept der Nachwuchsgewinnung und 
insbesondere -bindung zu entwickeln.  In der daran anschließenden Diskussion führen Alexander Resseguier und 
Hans-Jürgen Grimpe die vorhandenen Probleme aus, wobei Cleverns gute Erfahrungen mit den Mini-Meisterschaften 
macht und der TuS Sillenstede eine Tischtennis-AG mit drei ehrenamtlichen Trainern anbietet, wobei nach der Erfah-
rung von Hans-Jürgen Grimpe Kinder frühestens nach einem Jahr aus der AG in den Verein überwechseln.
Es ist geplant, die Weitergabe von Veranstaltungsterminen innerhalb der Vereine zu verbessern (leider werden etliche 
Interessierte von diesen Terminen zu spät oder gar nicht in Kenntnis gesetzt).

TOP 14 Abschaffung von Staffeltagen

Im Nachgang zur Diskussion und der Abfrage eines Meinungsbildes hinsichtlich der Abschaffung von Staffeltagen zur 
kommenden Saison anlässlich der letzten Sportpraktischen Arbeitstagung im Dezember letzten Jahres ist nunmehr 
vom Kreistag ein Votum zu treffen.

Thorsten Hinrichs führt in die Thematik ein (siehe auch Protokoll der Sportpraktischen Arbeitstagung aus Dezember 
2014). Im Laufe der folgenden Diskussion wird u.a. erörtert, wie bei einer evtl. Abschaffung der Staffeltage Terminver-
einbarungen getroffen werden können. Festzuhalten bleibt, dass es auf Bezirksebene keine einheitlichen Schlusster -
mine für die Meldung der vereinbarten Punktspieltermine an die Staffelleiter gibt, eine kurzfristige Nachfrage bei Hart -
mut Wolfteich (Staffelleiter Bezirksklassen Herren) ergibt, dass dieser die Punktspieltermine bis zum 21.08. erwartet.
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Die folgende Abstimmung ergibt, dass die Staffeltage künftig abgeschafft werden:

Erwachsene: 34 Stimmen für Abschaffung, 3 Gegenstimmen, 2 Enthaltungen
Jugend: 34 Stimmen für Abschaffung, 3 Gegenstimmen, 2 Enthaltungen 

Künftig werden die Spieltermine im Ergebnis zwischen den beteiligten Mannschaftsführern vereinbart, den Staffellei-
tern sollen die Spieltermine bis zum 30.08. (Erwachsene) bzw. 06.09. (Jugend) mitgeteilt werden.

Im Hinblick auf den Koordinierungsaufwand insbesondere bei größeren Abteilungen wird noch vorgeschlagen, bei Be-
darf in den Abteilungen Medien wie beispielsweise „doodle“ oder aber „WhatsApp-Gruppen“ zu nutzen.

TOP 15 Regeländerungen (u.a. Plastikball)

Festzuhalten ist, dass es bezüglich der Nutzung des Plastikballs keine Änderungen gibt, d.h. seit dem 01.07.14 sind  
sowohl der Zelluloidball als auch der Plastikball zugelassen. Die Wahl des eingesetzten Balles obliegt dem jeweiligen 
Heimverein, sogar ein Wechsel von Mannschaftsspiel zu Mannschaftsspiel ist (theoretisch) denkbar, natürlich nicht in-
nerhalb eines jeweiligen Punktspieles. Aus Gründen der sportlichen Fairness sei jedoch an den Heimverein appelliert,  
den Einsatz des Plastikballes vorab den beteiligten anderen Vereinen der Staffel mitzuteilen, eine regeltechnische 
Verpflichtung hierzu besteht jedoch nicht!

Hinsichtlich der Ergebniseingabe gibt es eine aktuelle Regeländerung, d.h. der komplette Spielbericht ist künftig inner-
halb von 24 Stunden nach Beginn des Punktspieles zu erfassen.

TOP 16 Click-TT online Saison 2015/16 

Dieter Jürgens lobt die rechtzeitigen Meldungen der jeweiligen Vereine, es waren kaum Erinnerungen und Nachfragen 
erforderlich.

TOP 17 Zusammenarbeit mit dem Tischtenniskreis Wilhelmshaven

Die Zusammenarbeit ist weiterhin äußerst intensiv und gut –auch in diesem Zusammenhang weist Sportwart Thorsten 
Hinrichs auf den erstmaligen Versuch eines „Tischtennis-Wochenendes von Freitag bis Sonntag“ hin, d.h. der Aus-
richtung aller Turnierklassen im Jugend- und Erwachsenen- bzw. Seniorenbereich vom 18. bis 20.09. in Jever. Die  
Beteiligung an diesen Kreisindividualmeisterschaften soll möglichst Rekordergebnisse erreichen –Dieter Jürgens zeigt 
sich in diesem Zusammenhang erfreut darüber, dass bereits die ersten Meldungen vorliegen!

Im TT-Kreis Wilhelmshaven wird es nach Ankündigung des dortigen Vorsitzenden Andreas Janssen eine personelle  
Veränderung geben, denn Sportwart Hartmut Wolfteich wird auf eigenen Wunsch mit Ablauf der Wahlperiode auf dem 
kommenden Kreistag (voraussichtlich am 20.08.) sein Amt niederlegen. Man ist dort bemüht, die Arbeit ggf. auf meh-
rere Personen zu verteilen und optimistisch, auch Kandidaten zu finden.

TOP 18 Anträge an den Vorsitzenden G. Schäfer

Thorsten Hinrichs berichtet von der Einführung einer Vereinswertung, die Dieter Jürgens ausgearbeitet  hatte und 
dieser auch bereits anlässlich der Sportpraktischen Arbeitstagung im Dezember 2014 (siehe TOP 4) vorgestellt hatte. 
Im Ergebnis würde im Laufe der Spielzeit die Beteiligung an den Kreisveranstaltungen (also Individualmeisterschaften 
und  Ranglisten)  gewertet,  d.h.  die  größte  Beteiligung  (im  Verhältnis  zur  Anzahl  der  gemeldeten  Stammspieler, 
wodurch somit auch insbesondere kleine Abteilungen bei entsprechender Beteiligung gute Chancen haben) würde am 
Ende der Spielzeit  belohnt. Thorsten Hinrichs stellt  dieses Konzept nochmals vor und erläutert,  dass –sofern die 
Vereinswertung  bereits  in  der  zurückliegenden  Spielzeit  eingeführt  worden  wäre-  TuR  Eintracht  Sengwarden 
beispielsweise diese gewonnen hätte. Er wünscht sich abschließend eine evtl. Diskussion und würde ansonsten in 
dieser Saison die Vereinswertung gerne einführen mit dem Ergebnis, dass der Sieger-Verein am Ende der Spielzeit  
mit einem Sachpreis (beispielsweise einem Einkaufsgutschein eines Tischtennishandels, evtl. für Bälle) 
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ausgezeichnet werde.

Die  Versammlungsteilnehmer  nehmen  den  Vorschlag  zustimmend  zur  Kenntnis,  so  dass  die  Sportwarte  den 
Vorschlag nochmals abstimmen und den Vereinen endgültig zuleiten werden.

TOP 19 Terminplanung/ Kreisveranstaltungen

Kreismeisterschaften Senioren/ Jugend/ Erwachsene 18. bis 21.09. (Ausrichter: MTV Jever)

Zweiermannschaftsturnier des MTV Jever „13. Jever Open Nachtturnier“: 03.10., 20 Uhr

JadeWeserPort-Grand Prix (tolles Turnier für Kinder und Jugendliche sowie „U 22“-Junioren/innen): 17./18.10. (Raste-
de)

Sportpraktische Arbeitstagung: Evtl. 10.12., 19 Uhr

Kreistag: Evtl. 16.06. (abhängig von den jeweiligen Spielansetzungen der Fußball-EM)

TOP 20 Verschiedenes

Dieter Jürgens bittet darum, ihm etwaige Adressänderungen der Ansprechpartner der Vereine etc. zu benennen!
Der Kreistag wird von Günther Schäfer um 22.25 Uhr beendet.

gez. gez.

(Günther Schäfer) (Thorsten Hinrichs)
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